



DONATIVO. Cementos de El Salvador, S.A. de C.V., donó 15 mil colonos al Instituto del Cáncer, para la compra de una bomba de cobalto. Hizo la entrega el Lic. Marvin Castillo al Dr. José Alvarez. Izq. a Der.: Lic. Ricardo Chávez, Lic. Castillo, Dres. Narciso Díaz Bazán, Alvarez y Salvador Díaz Bazán.

Correcta Actuación de Jurados Demanda ANEP

A que no se sigan anulando los esfuerzos de los cuerpos de seguridad con la incorrecta admi-

Apolititud de ASI Reitera Ortiz Avalos

El Lic. Roberto Ortiz Avalos, Director Ejecutivo de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), dice que esta entidad es eminentemente apolítica, por lo que las declaraciones que pro-

—Favor pase a la página 21.

nistración de la justicia, que permite quedar en la impunidad a los autores de graves delitos en contra de la sociedad, exhorta la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

En un pronunciamiento al respecto, la cúpula empresarial salvadoreña manifiesta su preocupación por la vigencia en

el país de un Estado de Derecho sustentado en la aplicación de una verdadera justicia que a su vez garantice un clima de convivencia armónica entre los diversos estratos ciudadanos.

Sin embargo, hace ver que por circunstancias diversas numerosos deli-

—Favor pase a la página 43.

PDC Pretende Posponer su Convención Nacional

La dirigencia política de la democracia cristiana pretende posponer la fecha en que deberá celebrarse la Convención Nacional del Partido, fijada para octubre próximo.

Se supo que varios dirigentes democristianos se inclinan por que se posponga la Convención pe-

decista debido a los hechos registrados que revelan la pugna interna por los puestos claves dentro de la DC.

En círculos políticos allegados al partido oficial, se dijo que posiblemente habrá algún retraso en la elección de

—Favor pase a la página 43.

Estrategias Contra SIDA Abordará Teleconferencia

Temas tales como "Estrategias globales, regionales y locales para la prevención y control del SIDA", así como los últimos avances sobre la enfermedad, tratará la teleconferencia que será transmitida en vivo, vía satélite, desde Quito, Ecuador, para América Latina y el Caribe.

El Dr. Rodolfo Armando Calderón, Presidente de la Sociedad de Pediatría de El Salvador y coordinador local del evento, expresa que es de suma importancia que El Salvador participe en una teleconferencia, pues este evento es

—Favor pase a la página 21.

Reparar Tubería Exigen Vecinos de 45 Colonias

La ruptura de la cañería que de la planta potabilizadora Guluchapa, en Ilopango, conduce a la planta distribuidora de agua potable, en la colonia Santa Lucia, ha afectado a los habitantes de 45 colonias de las jurisdicciones de Soyapango e Ilopango.

La falta del servicio de agua potable desde el

miércoles de la presente semana tiene preocupados a los vecinos de esas zonas, debido a que la ANDA no ha enviado los camiones cisternas, a pesar de los insistentes llamados telefónicos que hacen los afectados a las oficinas regional de esa institución.

En menos de 5 meses, —Favor pase a la página 43.

Resistencia Nicaragüense Exige Elecciones Libres

Las negociaciones entre el régimen de Nicaragua y los "Contras" deben perseguir la realización de elecciones libres en ese país, aseguraron en conferencia informativa, miembros de la Resistencia Nicaragüense de paso por El Salvador.

Los señores Edmundo Chamorro, del Partido Conservador; Wilfredo Montalván, del Partido Social-Demócrata, y Donald Castillo, de la Central de Trabajadores Nicaragüenses, manifestaron que mientras no existan las garantías neces-

rias para asegurar que el régimen de Ortega cumplirá con lo acordado en "Esquipulas II", la "Contra" no renunciará a la ayuda norteamer-

icana ni ordenará un cese de fuego a sus fuerzas.

Los dirigentes "Con-

—Favor pase a la página 43.

Alvaro Magaña Encabezaré la Comisión Reconciliadora

El ex-Presidente de la República, Alvaro Magaña Borja, fue designado para presidir la Comisión Nacional de Reconciliación, formada a instancias del acuerdo centroamericano de paz,

"Esquipulas II". Magaña, quien fungió como Presidente provisional entre 1982 y 1984, fue designado para tal cargo durante la junta

—Favor pase a la página 21.

El Ateneo de El Salvador Cumplirá 75o. Aniversario

Dentro de las actividades que está realizando el Ateneo de El Salvador con motivo de cumplir su Septuagésimo Quinto Aniversario de fundación el 22 de este mes, está la de dar oportunidad a los estudiantes de

ser recibidos y escuchar charlas por los académicos de la institución.

Las charlas giran en torno a temas de interés nacional e incluyen diferentes aspectos desde la

—Favor pase a la página 21.

Empresas Constructoras en Crítica Insolvencia

Varias empresas dedicadas a la construcción de vivienda mínima no podrán pagar sus planillas de esta semana a los obreros por falta de dinero, ya que el Fondo Social para la Vivienda no les cancela las casas que estas les han vendido a los cotizantes.

Dicen los constructores que el FSV asegura que no tiene dinero para cancelarles lo que le debe porque el Seguro Social les debe más de 18 millones de colones.

El ISSS es el organismo encargado de recaudar los fondos de todos

los cotizantes del país y trasladarlos al FSV, pero éstos alegan que por la reciente huelga no han podido hacer el traspaso de los fondos: sin embargo, el dinero de los cotizantes ya está en las arcas del ISSS, porque las planillas de los dos últimos meses han sido canceladas en los bancos del sistema.

La falta de pago por parte del ISSS al FSV

afecta a la industria de la construcción, ya que de continuar con la insolvencia, los empresarios se verán obligados a detener las obras.

Los más afectados serán los cotizantes, que desesperadamente necesitan de las viviendas, porque estas se atrasarán siendo seguro que aumenten de precio, porque alguien tiene que pagar

—Favor pase a la página 21.



"DIALOGO" POR ELECCIONES. Miembros de la Resistencia Nicaragüense sostienen que las negociaciones entre ellos y el régimen sandinista deben buscar la realización de elecciones libres en Nicaragua. Izq. a derecha: Edmundo Chamorro, Wilfredo Montalván y Donald Castillo.



HOY SE PRESENTAN. La Compañía de Teatro "Rajatabla", de Venezuela, presentará la obra "La Celestina", los días 12, 13 y 14 en el Teatro Nacional. La llegada de la compañía al país ha sido a través de TACA. En su orden: Jorge L. Morales, Francisco Alfaro, Lics. Carlos Cedillos, Carlos Alfaro, de TACA; Sres. Carlos Jiménez, Mariú Fauaro, Ilya Poposku y Javier Zapata.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 56.